## 量子コンピューター 小型化

## 超高速計算 東大が新手法開発

では不可能な超高速計算が の実現に大きく近づく成果 した。量子コンピューター 功したと、東京大の古沢明 教授らの研究チームが発表 実現すると期待されている 化する基礎技術の開発に成 量子コンピューターを小型 スーパーコンピューター | 子版に18日、論文が掲載さ れた。 があった。 な計算をしようとすると装 増えて複雑になり、大規模 類や段階が増えると回路が 置が巨大化してしまう問題 ーの計算方法は、計算の種 従来の量子コンピュータ

で、米科学誌サイエンス電

今回の手法は理論上、入一ターにパラダイムシフトーを開発した。

る技術の開発にもめどがつ タの世代に移行して発展し いているという。 どのサイズのチップに収め 4・5 がほどのテーブルに たように、量子コンピュー ーが真空管からトランジス 載るサイズだが、10円玉ほ さは変わらない。実験に使 った装置は縦1・5以、横 す必要がなく、装置の大き 古沢氏は「コンピュータ ことで多くの計算が可能 別な量子もつれの状態にし ざまな計算に利用できる特 計算に使う。チームはさま で、回路は増えない新手法 トの測定方法を切り替える れ」と呼ばれる状態にして 子ビット」を、「量子もつ することに成功。量子ビッ た量子ビットを大量に生成

段階が増えても回路を増や 力する情報や計算の種類、 す技術だ」と話した。 量子コンピューターは、

情報の最小単位となる「量

(枠組みの転換)をもたら

産経新聞2019年10月18日付2面